



Dirección de Prensa

**Declaración de S.E. la Presidenta de la República,
Michelle Bachelet Jeria,
para comentar resultados de Encuesta CASEN
(vía Facebook)**

Nueva York, 22 de Septiembre de 2016.

Estamos aquí en Nueva York, terminando nuestra participación en esta 71ª Asamblea de Naciones Unidas, donde Chile ha tenido un rol muy relevante, donde hemos podido firmar los acuerdos que se alcanzaron en París, hemos podido tener actividades importantes con los otros tres países de la Alianza del Pacífico, con más de 130 empresarios, donde también hemos podido hablar sobre género, sobre mujeres y niños, refugiados y, por cierto, cambio climático y los océanos, todas temáticas donde Chile ha tenido un rol muy activo.

Pero al mismo tiempo, en el día de hoy, hemos tenido muy buenas noticias en Chile: el ministro de Desarrollo Social, junto con el panel de expertos, ha dado a conocer los resultados de la CASEN.

Y creo que es muy importante que hayamos sido capaces, en un contexto económico complejo, internacional, con precios del cobre bajos, poder disminuir, del 2013 al 2015, de 14,4 a 11,7% la pobreza en Chile.

Eso no es importante en términos de números, lo importante es que estamos hablando de 400 mil personas que han salido de la pobreza. Significa que avanzamos en la dirección correcta.

Así que muy buenas noticias, y ya estaremos pronto por allá. Hasta luego.

* * * * *

MIs/lfs.